

Sport & performances

Les Amis du Pioch

C'est le 18 février 2017 que l'ensemble des membres du comité des Foulees Nocturnes en Montagne Noire, accompagnés de 80 bénévoles, accueillera avec enthousiasme et bonne humeur les courageux traileurs qui parcourront de nuit notre belle Montagne Noire. Deux parcours seront proposés, un 13 km, ainsi qu'un 22 km. Plusieurs reconnaissances seront proposées afin de se familiariser avec les parcours. Les dates et horaires peuvent être consultés sur notre site :

fouleesnocturnes.wifeo.com



En attendant, les Amis du Pioch vous invitent à partager de bons moments, à l'occasion de **la soirée beaujolais du 19 novembre.**